

mag'



Le Conseil de Jeunes (CJ) a été créé au printemps 2013. Il se compose de jeunes collégiens (à partir de la 5^{ème}). Contrairement aux membres du Conseil Municipal d'Enfants, les jeunes du CJ ne sont pas élus par leurs pairs mais ils se portent volontaires pour participer.

Le but du CJ est de permettre à un groupe de jeunes motivés de mettre en place des projets qui leur tiennent à cœur pour leur commune.

Les réunions se tiennent tous les jeudis entre 17h15 et 18h au Centre Social, rue des Maronniers, avec Estelle Duquesnois, l'animatrice référente.

Pour l'instant, une dizaine de jeunes participent régulièrement, mais nous souhaitons agrandir le groupe.

Alors soyez les bienvenus !

Iman, Clément, Thomas, Dimitri, Lucas, Estelle



LE CJ PRÉSENT À LA FÊTE DU LIVRE

Le samedi 22 février, le CJ était présent lors de la Fête du Livre, organisée au MédiAn. Les jeunes tenaient un stand pour proposer aux gens de trier 40 années de photos du Centre Social.

2014 est l'année du 40^{ème} anniversaire du Centre Social, qui sera célébré le 7 juin prochain. Dans ce cadre, les jeunes ont sollicité les souvenirs des participants à la Fête du Livre afin qu'ils les aident à classer les photos par décennies, et à y reconnaître des personnes ou des lieux.

Ce travail alimente aussi la réflexion du CJ par rapport à une possible création d'un livre « mémoire » sur Saint-Quentin Falavier, avec d'autres partenaires... Affaire à suivre !



POURQUOI FAIRE PARTIE DU CJ ?

Je suis intéressé par le CJ car j'ai déjà été élu au CME et que j'ai des copains qui en font partie. Avec le CJ, je compte faire des projets solidaires.

Dimitri

Je viens d'arriver d'Italie et je veux me faire des amis. J'ai connu le CJ par des camarades au collège.

Iman

J'ai souhaité faire partie du CJ, car j'étais au CME avant, et je voulais continuer. J'aimerais organiser une tombola, une kermesse ou un vide-grenier pour récolter des sous pour d'autres projets du CJ. Je voulais déjà faire ça avec le CME mais ça n'avait pas été possible.

Evan

Je fais partie du CJ pour continuer ce que j'avais commencé au CME. J'aime l'idée de pouvoir participer à la vie de la commune.

Clément

Je me suis inscrit au CJ parce que j'avais déjà fait 1 mandat de 2 ans au CME et que ça m'avait plus. J'aime faire des projets et des sorties.

Thomas

Si tu partages nos idées, rejoins-nous !

CONTACT

Estelle Duquesnois
Coordinatrice CJ
06 45 06 35 45
cme.cj@sqf38.fr